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РАБОТАТЬ УДАРНО, 
ПО-ЛЕНИНСКИ!

но только в том случае, 
если соревнование будет 
строго ориентировано на 
достижение качественных 
показателей, творческое 
использование резервов 
производства, передового 
опыта.

Важнейший наш ре
зерв — дальнейшее ук
репление дисциплины на 
всех уровнях. Плановые 
задания, социалистические 
обязательства, которые 
принимают в эти дни на 
1980 год коллективы, 
должны быть непремен
но выполнены. В этом — 
честь и достоинство каж
дого члена трудового 
коллектива. Мы обраща
емся с призывом к инже
нерно - техническим ра
ботникам, от которых пря
мо зависит уровень орга
низации производства, на
ладить действенный конт
роль за соблюдением гра
фиков работ, порядком 
на стройках и в цехах. 
Лозунг «Рабочей инициа
тиве — инженерную га
рантию!» должен быть 
воплощен практическим 
поиском лучших инженер
ных решений, неукосни
тельным соблюдением 
производственной и техно
логической дисциплины.

Особая роль в борьбе с 
нарушениями трудовой 
дисциплины, разгильдяй
ством и расхлябанностью 
принадлежит коллективам 
бригад — первичным 
ячейкам производства. 
Здесь на виду каждый 
человек с его достоинст
вами и недостатками. По
мочь формированию луч
ших качеств людей, эф
фективно выполнять функ
ции коллективного воспи
тателя, быть особо вос
приимчивым к передовым 
формам организации тру
да — эти требования дол
жны служить ориентиром 
деятельности каждой 
бригады.

Пристальное наше вни
мание должно быть по
стоянно направлено на 
внедрение передового 
опыта, накопленного в 
строительстве, прогрес
сивных форм и методов, 
способствующих повыше
нию производительности 
труда. В этом ряду 
особое место занимает 
бригадный подряд — эф
фективное средство борь
бы за порядок на строй
площадке и в цехе, повы
шение эффективности 
строительства. Важно, 
соединяя этот метод с 
лучшими достижениями в 
организации труда и про
изводства, новыми форма
ми хозяйствования, доби
ваться системного внед
рения передового опыта.

Последовательное про
ведение режима эконо
мии, рациональное ис
пользование материаль

ОБРАЩЕНИЕ КАВАЛЕ
РОВ ОРДЕНА ЛЕНИНА, 
ПЕРЕДОВИКОВ СТРО
ИТЕЛЬСТВА И ПРО
МЫШЛЕННОСТИ СТРО
ИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИА
ЛОВ МОСКВЫ и московской ОБЛАСТИ 
КО ВСЕМ ТРУЖЕНИ
КАМ ОТРАСЛИ

Дорогие товарищи!
Завершающий год де

сятой пятилетки вступил 
в свои права. Коллективы 
строек и предприятий с 
первых дней года стре
мятся войти в напряжен
ный трудовой ритм, за
крепить достигнутые ус
пехи, вскрыть новые ре
зервы для дальнейшего 
продвижения вперед. Де
лом отвечая на решения 
ноябрьского (1979 г.) 
Пленума ЦК КПСС, они 
развертывают массовое 
социалистическое со
ревнование.

В нынешнем году ис
полнится 110 лет со дня 
рождения В. И. Ленина. 
Зтот год активной подго
товки к XXVI съезду 
КПСС, год, в течение ко
торого должна быть зало
жена база, на которой 
строится пятилетка сле
дующая. Превратить его в 
год ударной ленинской ра
боты, ознаменовать боль
шими трудовыми достиже
ниями — долг и обязан
ность каждого из нас.

Строительство — одна 
из ключевых отраслей 
страны. От того, как мы 
поработаем, зависят и по
казатели всей экономики, 
и темпы научно - техни
ческого прогресса, и эф
фективность производст
ва. Сознавая свою роль и 
ответственность, передо
вые коллективы области 
берут на себя напряжен
ные и реальные обяза
тельства. Они заботятся о 
том, чтобы основные си
лы и средства были сосре
доточены прежде всего на 
пусковых объектах.

Одним из важнейших 
рычагов ускорения ввода 
объектов стало массовое 
соревнование по принци
пу «Рабочей эстафеты» - 
Мы обращаемся к коллек
тивам предприятий-заказ
чиков, проектных, строи
тельных, монтажных, 
транспортных и снабжен
ческих организаций, а 
также к работникам про
мышленности строитель
ных материалов сделать 
все необходимое, чтобы 
объекты сооружались в 
срок и по графикам при 
строгом соблюдении дого
ворных обязательств 
смежников. «То, что за
планировано, — своевре
менно ввести в строй!» — 
этот лозунг должен стать 
основным ориентиром на
шей совместной работы.

Выполнить напряжен
ную программу года мож- 

ных и финансовых ресур
сов, широкий творческий 
поиск рационализаторской 
мысли — святой наш 
долг.

Наша главная забота — 
безусловное выполнение 
заданий завершающего 
года пятилетки. Они дол
жны быть выполнены и 
превзойдены. Для это
го, как ориентирует нас 
партия, необходимо соз
дать обстановку высокой 
требовательности, органи
зованности, творческого 
отношения к делу на всех 
участках, где мы трудим
ся, в каждой производст
венной ячейке.

Главное событие завер
шающего года десятой 
пятилетки — ленинский 
юбилей. Мы, кавалеры 
ордена Ленина, передови
ки строительства и про
мышленности строитель
ных материалов Москвы и 
Московской области, об
ращаемся ко всем брига
дирам, всем строителям, 
всем рабочим промыш
ленности строительных 
материалов встать на 
ударную вахту, ознамено
вать ленинскую дату но
выми трудовыми сверше
ниями. «Работать удар
но, по-ленински!» — пусть 
эти слова станут основ
ным девизом каждого 
трудового дня, каждого 
рабочего часа!

А. БАСОВ — бригадир 
государственного строи
тельно - монтажного объ
единения № 1, Герой Со
циалистического Труда; 
Е. Гагарина — литейщица 
Буньковского ордена Тру
дового Красного Знамени 
завода керамических из
делий, Герой Социалисти
ческого Труда; И. ДЕ
МИН — бригадир комп
лексной бригады ДСК-3 
Главмосстроя, Герой Со
циалистического Труда; 
Ю. ЛАВРЕНТЬЕВ — сле
сарь клинского комбината 
«Стройиндустрия», им. 
50-летия Великого Ок
тября, кавалер ордена 
Ленина; М. ЛАЗАРЕВ — 
бригадир треста «ГорДор
строй», № 3, Герой Со
циалистического Труда; 
К. МАКСИМОВ — бри
гадир треста «Мособл- 
строя» № 9, кавалер ор
дена Ленина; В. МИ
ТИН — бригадир треста 
«Мособлстрой» № 5, Ге
рой Социалистического 
Труда; В. ПОЛЯКОВ — 
бригадир треста 
«Мострансгидро строй», 
кавалер ордена Ленина; 
А. РОМАНОВА — прес
совщица Кучинского ком
бината керамических об
лицовочных материалов, 
Герой Социалистического 
Труда; А. СУРОВЦЕВ — 
бригадир комплексной 
бригады ДСК-1 Главмос
строя, Герой Социалисти
ческого Труда.

13 лет работает в цехе 
№ 10 коммунист Григо
рий Друй. Слесарь-сан
техник пятого разряда в 
совершенстве освоил 
смежные профессии га. 
зоэлектросварщика, стро
паля, газорезчика. Григо
рий Друй—секретарь пар
тийной организации цеха, 
заседатель Кировского на
родного суда.

Праздник
коммунистического
труда

Ежегодно в апреле мы 
становимся участниками 
замечательного праздни
ка труда — ленинского 
субботника. Это уже доб
рая традиция нашего на
рода, который свято чтит 
память вождя Октябрь
ской революции.

В нынешнем году, ког
да мы отмечаем 110-ю 
годовщину со дня рож
дения В. И. Ленина, все 
коллективы с особенным 
воодушевлением воспри
няли инициативу передо
вых предприятий Москвы 
о проведении 19 апреля 
ленинского коммунисти
ческого субботника.

В числе инициаторов 
был и Московский домо
строительный комбинат 
№ 3. Его коллектив зая
вил, что в день комму
нистического субботника 
конвейер комбината бу
дет действовать в уско
ренном ритме. Если в 
обычные дни его коллек
тив монтирует 35 квар
тир, то 19 апреля эту 
норму решено превзойти.

— Призываю товари
щей ознаменовать ком
мунистический субботник 
наивысшей выработкой

* На пусковых объектах .ВНАЧАЛЕ—СПЯЧКА...
С каждым годом коллек

тив ДСК вводит все боль
ше и больше объектов соц
культбыта. Возрастающий 
из года в год план строи
тельно-монтажных работ по 
возведению объектов соци
ального и культурно-быто
вого назначения предпола
гает с первых дней января 
самый высокий трудовой 
темп. Недавно наш коррес
пондент побывал в бригаде 
А. РАЧКОВА из СУ-28.

Монтажники почти весь 
январь «просидели» на дет
ском садике № 44 в кварта
ле Рабочих, ввод которого 
в последнем квартале про
шлого года сорвало СУ-15. 
Не было работы у монтаж
ников и на этот день. Двое 
рабочих неспеша разгружа
ли из машины доски. Ос
тальные сидели на штабеле 
пиломатериала и курили.

— С начала года у брига
ды нет фронта работ, —

на каждом рабочем ме
сте, — сказал на митин
ге бригадир комплексной 
бригады Герой Социали
стического Труда, лауре
ат Государственной пре
мии СССР И. П. Демин.

Коллектив нашего 
Свердловского домостро
ительного комбината все
гда выходил на субботник 
в полном составе. Яркие 
транспаранты и призывы, 
музыка, звучащая из 
динамиков, небольшие, 
но веселые концерты 
агитбригад, боевое со
перничество за право 
быть первым по итогам 
дня, торжественное вру
чение наград — все это 
делает праздник труда 
надолго запоминаю
щимся.

Надо отметить, что на 
наших стройках в день 
субботника работают 
обычно и представители 
других коллективов. Всем 
им надо создать условия 
для производительного 
труда. Координировать 
всю работу по подготовке 
к субботнику и его про
ведение будет штаб, ут
вержденный на заседании 
парткома.

сказал начальник участка 
М. Семков. — Поэтому из 
34 человек (таков был со
став бригады в декабре) 
здесь осталось только 13. 
Остальные расформирова
ны по другим бригадам.

Вот и здесь, на садике, 
нужно производить рас
шивку фасада. Но нельзя 
установить люльку, так как 
«Строймеханизация № 2» 
уже две недели не может 
убрать кран, а производст
венный отдел ДСК это, ви
димо, не интересует. Необ
ходимо пробить отверстия 
под электропроводку и си
стему вентиляции, но не за
сыпаны пазухи и к объекту 
невозможно подойти. Кро
ме того, для окончания ра
бот на детском саде № 44 
нам нужны ограждения, но 
их никак не может выдать 
ремонтно-механический за
вод.

На избирательном 
участке

Работа по подготовке и 
проведению выборов в 
Верховный Совет РСФСР 
и местные Советы депу
татов трудящихся в пол
ном разгаре. Немало за
бот в эти дни у избира
тельной комиссии ком
бината, которую воз
главляет Н. И. Бонда
рев, старший инженер 
группы ППР. Много ста
рания вложили члены ко
миссии в оборудование 
избирательного участка 
№ 1 в ДК имени Горь
кого, оформили два стен
да со специальной лите
ратурой, посвященной 
предстоящей избира
тельной кампании и 110- 
летию со дня рождения 
В. И. Ленина, отпечатали 
и сверили списки избира
телей, составили план 
работы избирательного 
участка на предвыборный 
период.

С 4 февраля агитаторы 
начнут приглашать сю
да избирателей прове
риться в списках, будут 
организованы встречи с 
кандидатами в депутаты, 
лекции для избирателей и 
так далее.

Л. КАТАЕВА, 
секретарь 

избирательной 
комиссии.

Вообще-то на детском 
садике у нас остались мел
кие недоделки, и мы могли 
бы, оставив здесь двух- 
трех человек, перейти на 
другой объект, но фронта 
работ, повторяем, для 
бригады сегодня нет. Чтобы 
закончить монтаж «Аптеки» 
по улице Викулова, нужен 
мощный кран с большим 
вылетом стрелы. Кран не 
дают. На столовой № 61 по 
улице Пехотинцев мы не за
кончили хозблок, но там да
же площадка не готова под 
кран. Вот так ,и трудимся, в 
начале года спячка, потом 
раскачка, а в конце — го
рячка.

Коллектив бригады инте
ресуется, почему так плохо 
организован труд на объ
ектах соцкультбыте?



КАЖЕТСЯ, совсем 
недавно мы всту
пили в новый, 

1980 год. И вот уже один 
месяц позади.

С первых дней коллек
тив комбината показал, 
что в нынешнем году, 
когда все прогрессивное 
человечество отмечает 
110-ю годовщину со дня 
рождения В. И. Ленина, 
строители намерены тру
диться по-ленински, по- 
ударному. Монтажники 
смонтировали почти 70 
этажей — рекордная для 
января цифра за послед
ние годы. Это стало воз
можным благодаря чет
кой, слаженной работе 
ведущего нашего коллек
тива — завода ЖБИ име
ни Ленинского комсомола, 
который без срывов и в 
комплекте поставляет на 
стройки изделия КДП.

В январе во всех под
разделениях и в комбина
те прошли собрания пар
тийно - хозяйственных ак
тивов, на которых в све
те решений, ноябрьского 
(1979 г.) Пленума ЦК 
КПСС было проанализи
ровано положение дел, 
определены задачи по до
стойному завершению 
десятой пятилетки. При
няты социалистические 
обязательства, в которых 
коллектив комбината обе
щает досрочно, к 25 де
кабря, завершить годовой 
план строительно-мон
тажных работ по генпод
ряду и товарной продук
ции. Домостроители ре
шили сдать сверх плана 
20 тысяч квадратных 
метров жилья для трудя
щихся комбината.

Отдельной строкой вы
делены обязательства по 
достойной встрече ленин
ского юбилея и Дня Кон
ституции СССР. К дню 
рождения В. И. Ленина 
будет выполнен государ-

ственный план четырех
месяцев, а к 8 октября
намечено сдать 70 про
центов жилья. В этом го
ду должна быть заверше
на серьезная программа 
технического перевоору
жения завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола и 
переход на выпуск изде
лий новой, 141-й серии, 

В. Ф. МУРЗИНОВ, секретарь парткома комбината
запланирован комплекс 
крупных мероприятий со
циального плана.

С замечательной ини
циативой выступил один 
из передовых коллективов 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола — цех 
№ 9. В честь юбилея вож
дя он принял встречный 
повышенный план, пре
дусматривающий более 
полное использование 
производственных мощно
стей, сырья, электроэнер
гии. Инициаторов поддер
жали коллективы цехов 
№ 4 и 1. На ударную ле
нинскую вахту встали 
многие бригады строите
лей и монтажников. Они 
обязались досрочно за
вершить выполнение пя
тилетнего плана. Им есть 
на кого равняться: 39 
бригад в комбинате уже 
выполнили личную пяти
летку. . Это известные не 
только в комбинате, но и 
в области коллективы, 
возглавляемые И. Г. Во
робьевым, Е. П. Маряхи- 
ной, В. М. Сыщенко, 
М. М. Михайловым, и 
другие.

Особенно приятно от
метить, что в авангарде> 
социалистического сорев- 

новация за досрочное вы
полнение пятилетнего за
дания и достойную встре
чу ленинского юбилея, 
как всегда, коммунисты.

Слово сказано, теперь 
за ним должно последо
вать дело. На собраниях 
коммунисты, руководите
ли, передовые рабочие 
сделали серьезный анализ 

наших ошибок и упуще
ний, назвали немало ре
зервов, реализация кото
рых позволит добиться 
максимальных результа
тов.

И здесь очень важная 
роль принадлежит первич
ным партийным организа
циям. Первостепенное 
внимание в своей деятель
ности они должны уде
лить повышению произво
дительности труда, внед
рению передового опыта, 
укреплению трудовой дис
циплины, подтягиванию 
всех отстающих звеньев.

А дел у нас еще на всех 
этих направлениях — не
початый край. В прошлом 
году партийный комитет 
дважды заслушивал воп
рос о неудовлетворитель
ном ходе монтажа объек
тов, серьезные претензии 
были высказаны в адрес 
руководителей как мон
тажных, так и нулевых 
управлений. . Однако ре
шения парткома полно
стью выполнены не были, 
положение де'л до конца 
года не исправилось, и это 
явилось одной из главных 
причин срыва плана поч
ти по всем показателям.

Почему это произошло?

Только 'ли объективные 
трудности не позволили 
коллективу комбината 
сдержать свое слово, дан
ное в социалистических 
обязательствах на 1979 
год? Думается, что нет. 
Не сбрасывая со счета все 
сложные обстоятельства, 
в которых оказался ком
бинат в прошлом году, на

до признать, и на собра
нии партийно - хозяйст
венного актива комбината 
это было сделано, что 
главная причина — низ
кая исполнительская дис
циплина в комбинате, 
слабый контроль за реа
лизацией намеченных мер, 
безответственность неко
торых руководителей-ком
мунистов. Об этом гово
рил в своем выступлении 
на активе главка и пер
вый секретарь областного 
комитета КПСС Б. Н. 
Ельцин.

К ужесточению контро
ля, чтобы не возвращать
ся снова и снова к одним 
и тем же вопросам, при
звал товарищ Л. И. Бреж
нев в речи на ноябрьском 
Пленуме ЦК КПСС. В ру
ках партийных организа
ций есть такая эффектив
ная форма контроля, как 
отчеты коммунистов, отве
чающих за порученный 
им участок работы. К со
жалению, у нас она ис
пользуется не системати
чески и повседневно, а от 
случая к случаю, весь 
разговор сводится порой 
только к регистрации не
достатков и промахов. На
пряженные задачи нового 

года ставят на повестку 
дня необходимость искать 
и находить пути и воз
можности практической 
помощи отстающим кол
лективам в организации 
дел.

Успех дела невозможен 
без высокого уровня ор
ганизации производства, 
точного соблюдения гра

фиков работ, порядка на 
стройках и в цехах. По
смотрите, сколько драго
ценных рабочих минут и 
часов теряется из-за то
го, что иные руководите
ли среднего звена — ма
стера, прорабы — не су
мели вовремя позаботить
ся о фронте работ, рас
ставить людей в соответ
ствии с их квалификаци
ей, задачами сегодняшне
го дня и с учетом перспек
тивы! Негативное влияние 
ошибочного решения ин
женера-руководителя се
годня таково, что может 
надолго внести дезоргани
зацию в налаженный 
ритм.

Это прекрасно понима
ют и сами рабочие. Не 
случайно в обращении ка
валеров ордена Ленина 
города Москвы и Москов
ской области ко всем тру
женикам отрасли прямо 
говорится: «Лозунг «Ра
бочей инициативе — ин
женерную гарантию!» 
должен буть воплощен 
практическим поиском 
лучших инженерных ре
шений, неукоснительным 
соблюдением производст
венной и технологической 
дисциплины».

О чем бы мы сегодня 
ни говорили, какие бы за
дачи ни решали, мы вновь 
и вновь вынуждены воз
вращаться к необходимо
сти значительного улуч
шения идеологической и 
политико - воспитательной 
работы в коллективах, 
резкому повышению уров
ня трудовой и производст
венной -дисциплины. На 
это нацеливают нас поста
новления партии и прави
тельства, да и каждый из 
нас чувствует, какой урон 
приносят обществу, каж
дому коллективу разгиль
дяи, прогульщики и пья
ницы. В феврале во всех 
первичных партийных ор
ганизациях пройдут соб
рания с повесткой дня 
«Жить, работать и бо
роться по-ленински, по- 
коммунистически», на ко
торых вопросам воспита
ния и дисциплины должно 
быть уделено главное 
внимание.

Встав на ударную вах
ту и развернув социали
стическое соревнование за 
достойную встречу 110-й 
годовщины со дня рожде
ния В. И. Ленина, весь 
коллектив комбината, а в 
первую очередь коммуни
сты, должны добиться 
осуществления таких важ
нейших принципов, как 
гласность, сравнимость 
результатов работы, уме
лое сочетание моральных 
и материальных стимулов, 
использование опыта пере
довиков. Партийный коми
тет уверен, что в год ле
нинского юбилея и актив
ной подготовки к XXVI 
съезду родной Коммуни
стической партии, в пред
дверии новой пятилетки, 
коллектив комбината вер
нется к замечательной 
традиции — свое высокое 
слово подкреплять слав
ными делами.

ВЫСТУПЛЕНИЯ БЕЗ ОТВЕТА
Уже не первый раз под

нимаем мы вопрос о так на
зываемых' «молчальниках»— 
руководителях,. не желаю
щих отвечать на критику, 
прозвучавшую со страниц 
газеты. В прошлом году 
партком вынужден был да
же принять специальное по
становление, строго преду
предившее руководителей 
и секретарей парторганиза
ций и обязавшее их в уста
новленные сроки отвечать на 
запросы редакции. Срок 
этот, как известно, равен 
10—30 дням, в зависимости

Ежегодно в первичных 
партийных организациях 
коммунисты избирают сво
его руководителя — секре
таря. В комбинате есть не
мало опытных секретарей, 
которые не один год уже 
выполняют это ответствен
ное поручение. Ну, а если 
коммунисты первый раз

' В помощь профсоюзным активистам

ЧИТАТЕЛЬСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
Объединенный построй

кам и профсоюзная биб
лиотека ДСК проводят с 
15 января по 15 февраля 
месячник пропаганды 
профсоюзной литературы.

В ходе месячника в 
центральной библиотеке, 
ее филиалах, библиотеках- 
передвижках были оформ
лены книжные выставки 
по темам: «Ленинский 
стиль в работе», «Ленин
ская забота о. человеке 
и советские профсоюзы», 
«Тебе, профсоюзный во
жак». Подготовлены ши
рокие открытые просмот
ры книг: «Научно-техниче
ский прогресс и профсою
зы», «Охрана труда — де

от мер, которые надо при
нять, чтобы исправить поло
жение. В случае, если ис
правление недостатков тре
бует более длительного 
времени, руководитель обя
зан поставить об этом в из
вестность редакцию.

Надо сказать, что многие 
руководители поняли серь
езность и необходимость 
такого требования. Ведь 
об этом же говорится и в 
постановлении ЦК КПСС «О 
дальнейшем улучшении 
идеологической, политико

Учеба партийных секретарей
доверили своему товари
щу это нелегкое дело? 
Обязанностей у секретаря 
много, ответственность 
большая, хочется оправ
дать доверие товарищей.

Для того, чтобы помочь 
секретарям, в парткоме с 

ло государственной важно
сти». «Образ, созданный 
на века» (образ В. И. Ле
нина в художественной ли
тературе).

15 февраля планируется 
провести читательскую кон
ференцию на тему: «На
учная организация труда 
в профсоюзной работе 
ДСК».

Всем, кто захочет при
нять участие в этой кон
ференции, мы предлагаем 
подумать над следующими 
вопросами.

1. Ленинский стиль — 
основа повышения уровня 
профсоюзной работы (ре
волюционный размах, де
ловитость, требователь

воспитательной работы». Ре
дакция своевременно полу
чила ответы из СУ-15, С'У-13, 
СУ-1, СУ-28 и СУ-29.

Однако некоторые руко
водители по-прежнему по
зволяют себе игнорировать 
выступления газеты. Это в 
первую очередь относится 
к начальнику СУ-20 Е. И. Бу- 
цырину, который не ответил 
на корреспонденций «За
были о молодых», «.Дом без 
газа», «Результат плохой 
организации».

Не дождалась редакция 

февраля организована 
для них учеба. Занятия бу
дут проходить раз в ме
сяц. В учебный план вне
сены такие, например, те
мы: «О практике подго
товки и проведения парт
собраний», «Работа парт- 

ность, политическая зре
лость, высокая идейность, 
принципиальность, револю
ционная бдительность, мо
ральная устойчивость, уме
ние работать с массами, 
возглавлять движение масс, 
учиться у масс).

Находит ли отражение в 
вашей работе ленинский 
стиль?

2. Научная организация 
труда. Необходима ли она 
в профсоюзной работе?

3. Организующая роль 
плана. Принципы его по
строения с точки зрения 
НОТ.

4. Практика проведения 
профсоюзных собраний и 

«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», 2 СТР.

ответов от главного инжене
ра завода ЖБИ В. С. Нуде- 
ля на корреспонденции 
«Облегчить труд отделоч
ников» и «Ждут измене
ний».

Особенно неприятными 
выглядят факты, когда на 
запросы не реагируют сек
ретари партийных организа
ций. Это, в частности, отно
сится к А. Пуресеву из 
СУ-20 и В. Ф. Нестерову из 
СУ-7.

Редакция надеется, что 
названные товарищи рассчи
таются с долгами за старый 
год и с большей ответст
венностью и- принципиаль
ностью будут реагировать 
на критику.

организаций по осуществ
лению права контроля за 
деятельностью админист
рации», «О перспективном 
и текущем планировании 
партийной работы», «Учет 
и контроль за выполнени
ем ранее принятых реше
ний» и другие. Первое за
нятие состоится 5 февраля.
■ДтШИтМИаЯШК:

заседаний ФЗМК. Элемен
ты НОТ в работе.

5. Общественная рабо
та — нагрузка или ра
дость?

В читальном зале биб
лиотеки подобрана лите
ратура для подготовки к 
конференции. Пополняется 
новыми материалами кар
тотека «Профсоюзы — 
школа коммунизма».

Цель конференции — по
мочь профсоюзному акти
висту в самоусовершенст
вовании, то есть стать на 
ступеньку выше в своей 
общественной деятельно
сти, оживить и профсоюз
ную работу на местах.

Выражаем уверенность 
в том, что профсоюзный 
актив комбината примет 
активное участие в прове
дении месячника.

Л. ПЕЛИПАС, 
заведующая 

библиотекой.

Достойно носит звание ветерана завода ЖБИ 
имени Ленинского комсомола моторист бетономе
шалки из цеха № 4 Галина Ивановна КАЛИНИНА.

Новоселье парткабинета
Долгое время заведую

щая парткабинетом А. И. 
Знаменщикова, пропаган
дисты и лекторы испыты
вали значительные труд
ности в организации ра
боты из-за того, что по 
существу парткабинет не 
имел своего помещения. 
Негде было собрать про
пагандистов для бесе
ды, разместить литера
туру для занятий.

Фото В. Калимасова.

На днях парткабинет 
справил новоселье: для 
него выделена и оборудо
вана комната рядом с 
красным уголком управ
ления комбината. Разра
ботан план проведения 
различных мероприятий, 
оформляются стенды. Бу
дет сделано все, чтобы 
помочь пропагандистам и 
агитаторам повысить ка
чество проведения заня
тий и политинформаций.



ЭКСПОНАТЫ
ВЫСТАВКИ

* За эффетпи^мапь и качество! —
БЛОЧНОРАЗБОРНАЯ ОПАЛУБКА

Блочно - разборная 
металлическая опалуб
ка предназначена для 
устройства монолитных 
фундаментов под колон
ны зданий. Она собирает
ся в блок из двух пар 
щитов и вкладыша для 
образования стакана под 
колонну. Щиты соединя
ются по углам винтовы
ми замками. Вкладыш 
фиксируется четырьмя

винтами, которые одно
временно служат и для 
регулировки его положе
ния.

Для облегчения распа
лубки до снятия блока 
замки щитов ослабляют
ся на один-два оборота, а 
вкладыш отрывается от 
бетона специальными 
упорами. Установка и де
монтаж блока произво
дятся краном.

Блочно-разборная ме
таллическая опалубка 
применяется для фунда
ментов объемом 1—60 м3.

Применение блочно
разборной опалубки при 
строительстве завода 
КПД № 4 в г. Горьком 
обеспечило экономиче
ский эффект в размере 5 
рублей на 1 кубометр бе
тонных фундаментов, со

кращение трудозатрат — 
0,3 человеко-дня.

Применение в зимних 
условиях блочно-разбор
ной металлической опа
лубки совместно с инвен
тарными тепляками для 
бетонирования фундамен
тов по сравнению с обыч
ными методами электро
прогрева обеспечило эко
номию 7,56 тысячи руб
лей.

Оборачиваемость опа

лубки не менее 100 цик
лов.

Блочно-разборная ме
таллическая опалубка 
разработана трестом 
«Оргтехстрой» Главволго- 
вятскстроя Минстроя 
СССР и изготовлена на 
заводе Ремстройдормаш 
Главво лговятскстроя.

За рабочими чертежа
ми опалубки обращаться 
по адресу: 603005,
г. Горький, ул. Свердло
ва, 15, трест «Оргтех
строй», тел. 33-55-41.

На ВДНХ. СССР от
крылась выставка «Изо
бретатели и рационализа
торы Пермской области —: 
десятой пятилетке». На 
ней представлено более 
400 лучших работ. Среди 
экспонатов выставки при
способление для прирезки 
линолеума и ванночка для 
намазки обоев, разрабо
танные работниками треста 
прорабом В. М. Холкиным 
и Т. И. Матвеевой, работ
ницей из СМУ-2. Внедре
ние этого предложения по
зволило получить 2,2 ты
сячи рублей годовой эко
номии.

НЕЗАМЕРЗАЮЩИЕ

СТЕШ

ДИСПЕРСИОННЫЙ КЛЕЙ КДС-1
Клей КДС-1 представля

ет собой массу вязкой 
консистенции белого цве
та, состоящую из водной 
дисперсии сополимеров 
винилацетата, наполните
лей и добавок. Этот клей 
имеет существенные преи
мущества по сравнению с 
клеями на основе органи
ческих растворителей, так 
как устраняется опасность 
пожара и взрыва, упроща
ется технология получения 
клеящего состава. Метод 
производства клея осно
ван на обычном механи
ческом смешении водной 
дисперсии полимера с 
водной пастой наполните
лей и добавками в соот
ветствующей последова
тельности.

Данный клей применя
ют для приклейки к подго
товленному основанию 
(стяжке) ПВХ материалов 
для полов. Приклеивание 
ПВХ плиток и линолеума 
производят после оконча
ния в помещениях всех 
строительных, монтажных и 
отделочных работ. Работы 
выполняются в помещени
ях с температурой воз
духа не ниже 4-10°С. Стяж
ка, по которой укладыва
ется покрытие пола из ли
нолеума или плиток, дол
жна отвечать требованиям 
главы СНиП Ш-В 14-72 
«Полы. Правила производ
ства и приемки работ».

Клей наносят на стяжку 
пола равномерным слоем 
(0,4—0,6 мм) зубчатым 

шпателем, зубчатой гла
дилкой или маховой 
кистью. Плитки или лино
леум наклеивают через 
5—7 минут после нанесе
ния клея. Для более 
плотного прилегания их к 
основанию и равномерно
го распределения клея 
применяют гладильный ка
ток. Клей, попавший на 
плитки или линолеум, уда
ляют чистой ветошью с 
последующей протиркой 
влажной тканью. В эксплу
атацию пол вводится .че
рез 48 часов после уклад
ки покрытия.

Стоимость 1 тонны клея 
800—1000 руб.

СТОЛИК ВСТРЯХИВАЮЩИЙ
Прибор предназначен 

для определения в лабо
раторных условиях кон
систенции цементных ра
створов.

Столик представляет 
собой комплекс механиз
мов и оборудования, поз
воляющих путем сообще
ния образцу из раствора 
колебательного движе
ния (с ударом) опреде
лить консистенцию це
ментных растворов по 
шкале, нанесенной на 
подъемную площадку 
столика. Редуктор слу
жит для достижения за
данной скорости кулач
ка (60 об/мин.) и преоб
разования вращательного 
движения электродвига
теля в возвратно-поступа
тельное движение подъ
емной площадки. Авто
матический отсчет коле

баний осуществляется 
счетно - шаговым реле, 
работающим в шаговом 
режиме.

В отличие от выпускае
мых аналогичных прибо
ров данный образец поз
воляет производить ав
томатический отсчет ко
лебаний (30 колебаний), 
который осуществляется 
счетно-шаговым реле, 
работающим в шаговом 
режиме.

Внедрение прибора 
позволило повысить про
изводительность, точ
ность и качество лабора
торных испытаний. Ком
плект рекомендован к се
рийному производству.

Предполагаемый эко
номический эффект от 
внедрения одного прибо
ра 50 рублей.

В. ПРОХОРОВА.

Стеклопакеты представ
ляют собой два или три 
стекла, соединенных меж
ду собой с помощью рас
порной рамки герметизиру
ющих материалов так, что 
между стеклами образу
ется герметично замкнутая 
полость, заполненная осу
шенным воздухом.

Стеклопакеты изготовля
ют из закаленного полиро
ванного и неполированного 
стекла толщиной 5—6 мм. 
При изготовлении стекло
пакетов могут быть ис
пользованы специальные 
стекла с тепло- и светоот
ражающими свойствами.

Распорная рамка вы
полняется из полихлорви
нилового или комбиниро
ванного профиля.

Узел герметизации стек-, 
лопакетов состоит из двух 
зон: первая зона — не
твердеющая мастика (бу4 
тэпрол КС); вторая — вул
канизирующий герметик 
(тиокол УТ-48).

Расстояние между стек
лами зависит от климати
ческих условий, в которых 
эксплуатируется машина, и 
может колебаться в преде
лах 3—15 мм.

Воздух в межстекольном 
пространстве осушается с 
помощью влагопоглотите
лей (силикагелей или цио- 
литов), помещенных во 
внутренних полостях рас
порных рамок.

Стеклопакеты, предназ
наченные для остекления 
тракторов Т-130, Т-300, ав
тобусов КАвЗ-685Б в се
верном исполнении, обес
печивают повышенную 
теплоизоляцию кабины и 
сохраняют видимость через 
остекление при температу
ре наружного воздуха 
—50°С.

Стеклопакеты для транс
порта делают размером 
300X300 Ч-1400Х1 ООО мм 
общей толщиной 13 ч-30 
мм.

Ориентировочная цена 
1 м2 стеклопакетов: для 
тракторов Т-130 — 20—25 
рублей.

Изготовитель — опытный 
стекольный завод ВНИИтех- 
стройстекло.

НАНЕСЕНИЕ МАСТИКИ * Научную организацию труда-в строительство
В тресте № 37 Глав- 

запстроя разработана ус
тановка для нанесения 
гидроизоляционной эти- 
ноль-битумной мастики 
на изделия и детали раз
личной конфигурации из 
бетона и железобетона в 
полевых условиях.

Юна состоит из ком
прессора СО-7 А, бака для 
мастики, пневматическо
го распылителя и дизель
ного двигателя УД-2, 
монтированных на колес
ной раме, а также кисло- 
родно - ацетиленовых 
шлангов диаметром 

.6—8 мм.

ДЕФЕКТОСКОПИЯ СВАЙ
Установка предназначе

на для оперативной де
фектоскопии железобетон
ных свай в условиях за
водов, а также для лока
лизации скрытых дефек
тов типа трещин, каверн, 
инородных включений и 
т. п. в забивных и буро
набивных сваях, находя
щихся в земле.

На доступный торец 
сваи передается одиноч
ный силовой импульс 
(удар), который возбуж
дает в ней продольную 
волну. сжатия. Нормиро
ванный по длительности и 
силе удар осуществляется 
электродинамич е с к и м 
ударником или пневмати
ческим ударным устрой
ством. Волна сжатия, 
распространяясь вдоль по 
свае, отражается от не
однородностей и ее конца. 
Приемник, установленный 
на этом же торце, прини
мает и преобразовывает в 
электрические сигналы 
зондирующий и отражен
ные импульсы. Мгновен
ные значения этих сигна
лов, пропорциональные 
скорости перемещения 
торца фиксируются запо
минающим электронным 
осциллографом. О качест
ве сваи судят по осцилло
грамме волнового процес
са в ней на участке меж

Мастика, предвари
тельно подогретая, нано
сится на изделия под 
давлением 4—5 атмос
фер.

Применение такой ус
тановки позволяет значи
тельно повысить произво
дительность труда рабо
чих, улучшить качество 
гидроизоляции.

Экономическая эффек
тивность от внедрения 
установки составляет 8,4. 
тысячи рублей в год.

ду зондирующим и пер
вым донным импульсами. 
Осциллограмма волнового 
процесса дает возмож
ность локализовать скры
тые дефекты типа тре
щин, каверн, инородных 
включений и т. п., а так
же неоднородность бето
на по длине ствола сваи.

Опытный образец, вклю
чающий запоминающий 
осциллограф, емкостной 
приемник, пневматическое 
ударное устройство, 
электродинамич е с к и й 
ударник и к нему генера
тор импульсных токов, 
разработан по заказу 
треста «Укргидроспецфун- 
даментстрой ». Примене
ние установки позволяет 
контролировать линейно
протяженные изделия из 
бетона, которые ранее не 
контролировались ввиду 
ограниченного доступа к 
ним.

Более подробные сведе
ния можно получить в Ки
евском ордена Трудового 
Красного Знамени инже
нерно-строительном инсти
туте по адресу: 252037, 
Киев, 37, Воздухофлот
ский проспект, 31.

А. ГОРОДЖА, 
инженер.

Анализируя несчаст
ные случаи в СУ-3 тре
ста «Курганграждан- 
строй», мы пришли к вы
воду, что в подавляющем 
своем большинстве они 
произошли в результате 
невнимательности или не
осторожности работаю
щих. Изыскивая новые 
формы и методы предот
вращения травматизма, 
обратились к биоритмоло
гии. Согласно этой тео
рии жизнь каждого че
ловека протекает в соот

РАСЧЕТ БИОРИТМОВ НА ЭВМ

ветствии с определен
ными, поддающимися 
расчету, тремя отдельны
ми циклами: физиче
ским — с периодично
стью 23 дня, эмоциональ
ным — 28 дней, интел
лектуальным — 33 дня. 
Каждый цикл делится на 
две стадии — положи
тельную и отрицатель
ную.

День перехода от од
ной стадии к другой на
зывается нулевым или 
критическим. Исследова
ния показали, что имен
но в нулевые дни проис
ходит максимальное ко
личество несчастных слу
чаев. Как правило, наст
роение человека в этот 
период подавленное, а 
значит, возрастает и 
опасность травматизма, 
так как угнетенное со
стояние сопровождается 
обычно резким замедле
нием реакции.

В № 5 журнала «На 
стройках России» за 
1979 г. описан опыт ис
пользования в Главмур- 
манскстрое программ рас
чета биоритмов на ЭВМ 
ЕС-1020 для водителей. 
По просьбе СУ-3 курган
ский комплексный отдел 
проектно - технологиче
ского бюро совершенство
вания управления (ПТБ 

СУ) Главюжуралстроя 
разработал комплекс про
грамм для ЭВМ «Минск- 
32», позволяющий рас
считать биоритмы работ
ников любого производст
венного подразделения: 
бригады, цеха, предприя
тия.

Исходная информа
ция — дата рождения 
человека, нанесенная на 
перфокарту, вводится в 
ЭВМ. После расчета ЭВМ 
выдает списки работни
ков, у которых на данное

-число соответствующего 
месяца приходится двой
ной или тройной нуль, то 
.есть, когда два или все 
три цикла одновременно 
пересекают ось абсцисС. 
Для самоконтроля каж
дому выдается также пе
речень двойных и трой
ных критических дней в 
году — это так называе
мые дни повышенного 
внимания. В выходной 
форме предусмотрена 
графа «Примечание» для 
отметки инженера по 
технике безопасности о 
принятых мерах.

Расчеты показывают, 
что в году у человека 
6—10 двойных критиче
ских дней. Периодичность 
тройных нулей следую
щая: первый — через 
644 дня после рождения, 
второй — через 1484 дня, 
далее следуют интерва
лы: 644, 644, 3794, 644, 
644, 1484, 644 и так да
лее.

Для проверки просчи
тали критические дни 
рабочих, пострадавших 
на производстве за про
шлые 5 лет. Анализ ма
териалов, выданных 
ЭВМ, показал, что в трех 
случаях из десяти трав
матизм совпал с двой
ным или тройным крити
ческим днем. Кроме то
го, из этих десяти несча

стных случаев три прихо
дится на сутки, предшест
вовавшие критическому 
дню или следовавшие 
сразу за ним.

Списки с расчетами 
критических дней на год 
по месяцам направляют
ся на потоки. Мастера пе
ред началом смены про
водят инструктаж с ра
ботниками, у которых на 
данный день приходится 
двойной или тройной 
ноль, предупреждают их 
о необходимости быть 

особенно внимательны
ми. Люди, занятые на 
особо опасной работе, 
переводятся в день трой
ного нуля на менее опас
ную, а водители снима
ются с линии и работают 
в гараже.

Учет и анализ субъек
тивных причин травма
тизма и проведение ин
структажа на основании 
расчетов ЭВМ способст
вуют значительному 
уменьшению травматиз
ма. За 1978 г. в СУ-3 
не произошло ни одного 
несчастного случая.

Осуществлены и дру
гие мероприятия по со
вершенствованию техни
ки безопасности. Заметно 
возрос интерес работаю
щих к проблемам охраны 
труда. Люди стали вни
мательнее, осознали важ
ность самоконтроля.

В настоящее время в 
тресте «Курганграждан- 
строй» расширяется ко
личество управлений, для 
работников которых бу
дут рассчитываться кри
тические дни, с тем что
бы охватить все травмо
опасные профессии.

Ю. КУКУШКИН, 
заведующий 

отделом ПТБ СУ
Главюжуралстроя.
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НАРУШИТЕЛЕЙ СТАНЕТ МЕНЬШЕ
В штабе оперативного 

комсомольского отряда 
ДСК, что находится в мо
лодежном общежитии № 1 
домостроительного комби
ната на улице Большако
ва, деловой порядок. В 
красном уголке схемы 
маршрутов ОКО, «боевой 
листок», текст присяги, 
разнообразная наглядная 
агитации. Оформлением 
кабинета занимались сами 
комсомольцы. Большую 
часть наглядной агитации 
для штаба подготовила 
редколлегия во главе с 
Еленой Фроловой. В фев
рале члены оперативного 
комсомольского отряда 
примут присягу и получат 
удостоверения.

Но и без удостоверений 
комсомольцы ведут уже 
большую работу по про
филактике правонаруше
ний и охране общественно
го порядка в прилегаю
щем к соцгородку строи
телей районе. Оператив
ный комсомольский отряд 
при ДСК был организован 
комитетом комсомола ком
бината в ноябре прошлого 
года. Главная цель его — 

профилактика правонару
шений среди подростков. 
Отряд возглавил опытный 
командир, монтажник Ми
хаил Ганин,направленный 
по* окончании строительно
го техникума на работу в 
СУ-28. Будучи студентом, 
Михаил возглавлял один 
из лучших среди средних 
учебных, заведений комсо
мольских оперативных от
рядов. Кировского района. 
Комиссаром отряда назна
чен мастер СУ-7 Валерий 
Замулин.

Когда вечером выходят 
на улицу родного города 
ребята с красными повяз
ками ОКО, то прохожие 
чувствуют себя гораздо 
спокойнее и увереннее, 
так как знают, что комсо
мольцы не замедлят при
нять все меры по пресече
нию любого нарушения об
щественного правопоряд
ка. Но главное в работе 
ОКО, и наиболее трудное, 
не патрулирование улиц, а 
кропотливый ответствен
ный труд по профилакти
ке правонарушений среди 
подростков.

Об этом и рассказывает 

командир ОКО Михаил 
Ганин:

— В нашем отряде 
двадцать человек — две
надцать девушек и восемь 
ребят. Главной работой 
своей мы считаем профи
лактическую работу с 
трудновоспитуемыми под
ростками. Сейчас под опе
кой ОКО десять «трудных» 
ребят, состоящих на учете 
в детской комнате мили
ции. За каждым подрост
ком закреплен комсомо
лец — член отряда. Ос
новную работу с подрост
ками ведем по месту жи
тельства и учебы, в 
двух детских клубах: «Ого
нек» и имени Гайдара. 
Часто бываем у своих по
допечных. дома, беседуем 
с родителями ребят, ста
раемся вовлекать их в раз
личные кружки, приоб
щать к спорту. В детских 
клубах подростки занима
ются в кружке фотогра
фии, вокально-инструмен
тальном ансамбле, участ
вуют в спортивных играх. 
На все лето двух наибо
лее трудных ребят возь
мем с собой в стройотряд.

Кроме того, каждый чет
верг отряд, разбившись на 
группы, выходит для несе
ния дежурной службы на 
улицах по трем маршру
там с обязательным посе
щением мест жительства 
подростков. В этот день 
обходим также все «вин
ные точки» микрорайона, 
автовокзал, кинотеатр 
«Мир» и так далее. Если 
встречаем нетрезвых под
ростков или со спирт
ным, проводим с ними 
разъяснительную работу. 
Члены отряда знают уже, 
где собираются «трудные» 
по вечерам. Эти места — 
подвалы, подъезды также 
в сфере нашего постоян
ного внимания.

Большую помощь в де
ле профилактики правона
рушений оказывают нам 
организаторы-воспитатели 
детских клубов. Благода
ря их заботам здесь часто 
бывают линейные работни
ки милиции и ГАИ, работ
ники прокуратуры, кото
рые выступают с лекция
ми по правовым вопросам, 
рассказывают немало ин
тересного из своей практи

ки по борьбе с различны
ми нарушениями социали
стической законности, пра
вил уличного движения, 
делятся с нами опытом ра
боты по предотвращению 
преступности. Организуем 
также с подростками сов
местные походы в театры, 
кино. Запланировали вы
езд с ребятами на базу от
дыха «Домостроитель», 
где привлечем их к уча
стию в спортивных играх 
и соревнованиях.

Опыт работы с подрост
ками у нас пока неболь
шой, но есть уже и опре
деленные успехи в деле 
их перевоспитания. С тех 
пор, как мы закрепили за 
«трудными» членов отря
да, на них не поступало 
ни одной жалобы в мили
цию.

Вообще, работа в опера
тивном отряде интересная. 
Не раз участвовали мы в 
совместных рейдах с опе
ративным отрядом Ленин
ского района. Так, три 
человека выезжали недав
но на книжный рынок, где 
проверяли торгующих ли
тературой.

Основная трудность ра
боты ОКО в том, что чле
ны отряда трудятся в раз
ные смены и не легко, 
всех собрать, одни к тому 
же учатся, другие занима
ются спортом. Так, трое 
ребят и одна девушка из 
отряда занимаются самбо.

В отряде ДСК не хвата
ет людей. Хотелось бы, 
чтобы побольше комсо
мольцев направляли к нам 
секретари комсомольских 
организаций стройуправ
лений комбината, так как 
у нашего отряда большие 
задачи, важная и ответст
венная работа.

И еще. В феврале мы 
подведем итоги работы за 
квартал, лучшие и наибо
лее активные члены ОКО, 
такие, как Елена Фроло
ва (СУ-7), Разяп Хатыпов 
(СУ-7), Надежда Дигинае- 
ва (СУ-15) и другие будут 
поощрены.

Наша забота, забота 
всех комсомольцев — до
биться искоренения право
нарушений и преступно
сти. Для служения этому 
делу нельзя жалеть своих 
сил.

ЗИМНИЙ ЛЕС. Фото В. Калимасова.
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* Хоккей ———

ЛУЧШИМИ БЫЛИ МЛАДШИЕ

2 февраля. Клуб 
коллекционеров. «В 
мире серьезных чуда
ков».

Начало в 10 часов.
3 февраля. Детский 

кинотеатр «Дружба» 
предлагает кинопро
грамму «Веселая кару
сель».

Начало в 10 часов.
5 февраля. Для мо

лодых избирателей. 
Из цикла «Будьте сча
стливы». Встреча с 
народным судьей Ки
ровского района В. И. 
Чуркиным.

Начало в 18 часов.

Клуб кинопутешест
вий «Кругозор». Кино
программа «В местах 
заповедных».

Начало в 20 часов. 
Общежитие № 2.

«Клуб интересных 
встреч». Лекция «Ур
банизация и охрана 
внешней среды».

Начало в 20 часов. 
Общежитие № 3.

6 февраля. Клуб 
коллекционеров «В ми
ре серьезных чуда
ков».

Начало в 17 часов.

Нынешняя зима препод
несла много сюрпризов 
работникам нашей конто
ры. Наступившие в конце 
октября морозы обрадова
ли — удастся рано залить 
водой каток, но неожидан
ное потепление свело на
ши труды на нет. Коллек
тив ЖКК неплохо подгото
вился к сезону. Обновили 
корт на улице Фурманова. 
Здесь заново покрашены 
ограждения, установлено 
новое освещение, появи
лась раздевалка. С первы
ми морозами появился и 
лед на корте. Уже к ново
му году корт принял пер
вых хоккеистов. 5 января 
здесь прошли товарище
ские встречи юных хокке

* Спорт

ВПЕРЕДИ-СПОРТСМЕНЫ СУДО
Продолжаются сорев

нования команд — участ
ниц зимней Спартакиады 
стройуправлений ДСК. 
Прошли уже состяза
ния, а они проводятся по 
олимпийской системе, по 
двум видам спорта из пя
ти: настольному теннису 
и стрельбе из малокали
берной винтовки.

В итоге жарких бата
лий теннисистов, в сорев
нованиях приняло уча
стие шесть команд, по
беду одержала сборная 
СУ-20. Вторыми призера
ми стали спортсмены из 
СУ-28. На третьем ме
сте команда теннисистов 
СУ-7.

Определились чемпи
оны и в другом виде со

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Дворец культуры им. Горького приглашает 

желающих принять участие в работе:
Татаро-башкирского коллектива художествен

ной самодеятельности;
агиттеатра.
Обращаться в художественный отдел Дворца 

культуры, комната Кв 8.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
11 февраля в малом вале ДК культуры строи

телей им. Горького состоится отчетно-выборное 
собрание МЖК. Явка всех кандидатов в члены 
МЖК строго обязательна.

Начало в 18 часов.
Работает буфет.

Оргкомитет.

истов, интересно прошел 
детский праздник. Ребята 
вместе с Дедом Морозом 
и Снегурочкой зажгли ел
ку, танцевали, пели.

Буфет, работавший у ел
ки от столовой № 17, снаб
жал ребятишек горячим 
чаем из русского самовара 
и сладостями.

В зимние каникулы три 
команды детского клуба 
«Огонек» участвовали в 
первенстве Ленинского 
района. Старшие заняли 
шестое место, средние — 
четвертое, а самые малень
кие — первое место. На 
блицтурнире территори
ального совета «Труд» 
команда «Огонек» заняла 
второе место.

стязаний — стрельбе из 
малокалиберной винтов
ки, где на огневые рубе
жи тира Дворца спорта 
вышли представители де
вяти команд стройуправ
лений. Показаны непло
хие результаты. Самой 
меткой среди женщин с 
43 очками из 50 возмож
ных оказалась Евгения 
Гусельникова (СУ-20), 
второе и третье места с 
40 очками поделили Ве
ра Бортникова (СУ-28, у 
нее больше «десяток») и 
Елена Кощеева (СУ-27).

И в состязаниях стрел
ков-мужчин с 47 очками 
первенствовал представи
тель СУ-20 В. П. Пету
хов. На очко меньше у 
Александра Шестовских 
(СУ-13). Третий резуль

22 января клуб «Огонек» 
принимал на своем корте 
гостей — хоккеистов клу
ба «Салют» и «Олимпия». 
Хозяева выиграли у «Салю
та» со счетом 2:0, а у 
«Олимпии» — со счетом 
4:2. Младшая группа так
же встречалась с командой 
«Олимпия» и выиграла со 
счетом 2:1, став таким об
разом победителем в сво
ей группе.

Теперь младшие будут 
участвовать на первенстве 
города среди своих сверст
ников.

Более 40 ребят занима
ются хоккеем под руковод
ством тренера М. Пимкина.

тат — 45 очков у Павла 
Фонарева (СУ-28).

Соревнования по 
стрельбе выявили непло
хие способности наших 
спортсменов.

Как видно из уже про
веденных состязаний 
спартакиады по двум ви
дам спорта, впереди 
команда СУ-20, в чем не
малая заслуга председа
теля постройкома этого 
управления Виталия 
Александровича Ермако
ва. На втором месте 
команда СУ-13, на треть
ем — СУ-28.

Теперь впереди не ме
нее захватывающие пое
динки на лыжне, за шах
матной доской, на волей
больной площадке.

Прежде чем допустить к 
игре, тренер проверяет 
дневник. И если есть двой
ки, к игре хоккеист не до
пускается. Хорошо совме
щают учебу со спортом 
Валерий Худышкин, Виктор 
Сыщенко, Александр Без- 
годов, Вадим Ткаченко и 
другие.

Надеемся, что клуб «Ого
нек» станет вторым домом 
юных хоккеистов. У ребят 
есть все возможности хо
рошо учиться, совершенст
вовать спортивное мас
терство, расти крепкими и 
здоровыми.

С. ГОЛУБЕВА, 
член рабочкома 
ЖКК комбината.

Впрочем, турниры во
лейболистов строители 
могут уже посмотреть. 
Соревнования женских 
команд проводятся в 
спортзале ДСК по поне. 
дельникам и четвергам, у 
мужчин — по вторникам 
и пятницам. Начало в 19 
часов.

Итак, спартакиада 
продолжается. Вся борь
ба за чемпионский титул 
еще впереди. Было бы 
неплохо, если бы коман
ды всех управлений ком
бината приняли участие 
в этих последних видах 
состязаний.

П. ПАВЛОВ, 
инструктор 

физкультуры
СУ-28.
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